



## Präsenz der Regio Feuerwehr Aarberg an der 777-Jahr-Feier in Epsach

Am Wochenende vom 12. – 14. August 2022 feierte die Gemeinde Epsach – Corona bedingt mit einem Jahr Verspätung – ihr 777-jähriges Bestehen. Am Samstag, 13. August war die Regio Feuerwehr Aarberg mit einem Stand an der Dorfstrasse vertreten, und zwar mit 8 Feuerwehr-Angehörigen und 2 Mitgliedern der Jugendfeuerwehr. Folgende Fahrzeuge konnten vor Ort aus der Nähe besichtigt werden:  
2 TLF (WBE und HMJ), ein Atemschutz-Bus und das Modulfahrzeug mit Schlauchleger.



Schon die Besichtigungsmöglichkeit der Fahrzeuge und ihr «Innenleben» waren für die Besucher sehr interessant. Schliesslich erhält man diese Möglichkeit nicht alle Tage!

Die Feuerwehrleute bauten auch eine Modellbahn auf. Diese besteht aus einem unter Wasserdruck stehenden Löschschlauch und einem Holzfeuerwehrauto. Es geht darum, dieses Feuerwehrauto mittels Wasserdruck entlang dem Feuerwehrschauch zu bewegen und hinter die Ziellinie zu bringen – ein nicht ganz einfaches Unterfangen, bei welchem man aber auf die tatkräftige Unterstützung der Feuerwehrleute zählen konnte.



Eine weitere Aufgabe bestand darin, mittels Wasserstrahl aus der Eimerspritze einen Hornusser Nougat ab einem Leitkegel wegzuspritzen...



Die Erwachsenen wurden gefordert, indem sie versuchen konnten, unter fachkundiger Anleitung eine brennende Bratpfanne auf korrekte Weise mit der Feuerlöschdecke zu löschen. Es wurde

ausdrücklich darauf hingewiesen, dazu niemals Wasser einzusetzen! Viele Haushalte haben eine solche Löschdecke, aber den richtigen Gebrauch kann man sonst wohl nirgends üben...



Ein weiteres Ziel war, Feuerwehrynachwuchs unter den Bürgern von Epsach zu finden. Ob dies gelang, wird sich in den nächsten Jahren zeigen...



Hier einige weitere Impressionen vom gelungenen Auftritt der Regio Feuerwehr Aarberg:





Wir danken der Regio Feuerwehr Aarberg und den Feuerwehr- und Jugendfeuerwehrlern vor Ort ganz herzlich für ihren Einsatz an unserem Jubiläumsfest. Sie haben damit zum guten Gelingen unserer 777-Jahr-Feier beigetragen und den Festbesuchern einen interessanten Einblick in die Arbeit und das Material der Feuerwehr ermöglicht.

Marcel Krebs  
Gemeinderat Epsach  
Ressort Öffentliche Sicherheit